

竹馬会情報紙

はずみ



竹馬会キャラクター
なべムシ君

川西会長を再任

平成十三年度竹馬会総会を去る三月三十一日に開催しました。十一年度の決算報告を行いました。会長には、引き続き川西浩司会長が再任されました。

今年度も皆さんの協力もと、会長を中心に楽しくやっています。きましよう！

決算の主なもの

収入

泥田バレー	296,000円
平田遠征	121,600円
ササカーニバル	321,967円
八面山フェア	170,900円
はずみ鍋	240,000円
門松・餅つき	150,000円

支出

泥田バレー	377,172円
平田遠征	247,390円
ササカーニバル	191,841円
八面山フェア	108,334円

収入総額 2,106,913円 支出総額 1,639,734円
差引 467,179円 (翌年度へ繰り越し)

プロレスラーも参加か？



前回、島根県平田市での新日本プロレスのことをお伝えしましたが、このことが縁で、福岡のプロレス集団「華☆激」(KAGEKI)のメンバー2人ほどが、平田のメンバーと一緒に泥田バレーに来るとの情報がありました。

総会で今年の泥田バレーの打ち合わせを行いました。開催日は6月3日、会場は昨年と同じ下村さんの田んぼで行なうことを確認しました。
4月7日土曜日の夜、昨年の出場チーム等への案内状の封入作業を行い、9日に発送しました。
翌日の10日から早速申し込みがあり、毎日2〜3チームの申し込みが来ています。受付を始めて10日の4月20日現在で、すでに36チームからの申し込みがありました。これは、昨年よりもハイペースで連休までには60チームを超える勢いです。

泥田バレー受付開始



今のところ、申し込みは過去の出場チームが中心ですが、中には2月、3月ころから問い合わせがあったところや、過去の出場チームの紹介による初出場のチームもあります。
唯一の連続出場をしている珍珠町の「なしか」もエントリーしていますが、メンバーが多くなりすぎて、もう1チーム仮装でも出場です。
初出場の中には、山口県山陽町からのチームもあります。
また、この日のためにわざわざ東京から帰ろうと計画中のチームもあるようです。
島根のチームにはプロレスラーも同行するとの情報も入っております。

八面山平和マラソン

4月29日(日) : 三光村総合グラウンド

4月29日(日)第11回八面山平和マラソンが行なわれます。村外からの多くの出場者に「はずみ鍋」(豚汁)を提供します。

当日は佐知の溝掃除と重なっていますが、下記の日程で宜しく願います。

28日 19:30 → 男性は佐知庵集合(鍋運び)

20:00 → 女性は相良旧宅(野菜切り)

29日 溝掃除のない組の男性と加勢の出来る

女性は8:30に集合して現地へ。

溝掃除人は終わり次第現地へ。

よろしく
願います!

今後の日程

- 4月29日(日)・・・八面山平和マラソン
- 5月20日(日)・・・行橋市「はずみ鍋」貸出
- 5月27日(日)・・・泥田バレー準備
- 6月 2日(土)・・・泥田バレー会場作り
- 6月 3日(日)・・・第13回泥田バレー
- 6月10日(日)・・・泥田バレー後片付け